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El PP expulsa a la Juventud de 
Pozuelo 

Escribo este artículo desde el estupor que me han producido 
las palabras que dirigió la concejala del PP, Almudena Ruiz-
Escudero, a los jóvenes del municipio en el último Pleno: 
“Siempre están con lo mismo, con lo de la emancipación. 
Yo he nacido prácticamente en este municipio y todas mis 
amigas viven aquí. Debe ser que los suyos no. Yo tengo esa 
suerte. No sé si soy afortunada (…) ¡Siempre están con lo 
mismo! ¡Qué los jóvenes se van! ¿Pero en qué país viven? 
¿Es que ustedes no conocen Pozuelo? Afortunadamente yo 
puedo seguir viviendo aquí y lo seguiré haciendo muchos 
años”. Me he tomado la libertad de recoger sus palabras al 
pie de la letra a pesar de las contradicciones y reiteraciones 
en las que incurre, pero es justo que los vecinos de Pozuelo 
conozcan qué tipo de gente está al mando del Gobierno. 

 Sra. Ruiz-Escudero creo honestamente que usted, con sus 
palabras, ha faltado al respeto a los jóvenes del municipio. 
Jóvenes trabajadores con ganas de ganarse la vida y salir 
adelante, que han tenido que buscar su camino lejos del 
pueblo en la que viven sus familias y en el que han crecido.  
Pozuelo ha dejado de ser una ciudad amable para los jóvenes 
como consecuencia de unas políticas que siempre castigan 
a los sectores más vulnerables. Y es que alguien tiene que 
decírselo Sra. Ruiz Escudero: no todos los vecinos de 
Pozuelo tienen la misma suerte que usted. Lo alarmante 
no es que usted tenga un apellido importante y que se 
relacione con la alta sociedad; lo que nos indigna es que 
no tenga la sensibilidad suficiente para entender que su 
realidad particular es muy diferente a la de la mayoría 
de los jóvenes que llevan muchos años experimentando 
una caída drástica de sus condiciones de vida.  

En la España de Rajoy el 64% de los menores de 30 años 
no percibe ningún salario, el 93% de los contratos que se 
firman son temporales y durante la crisis se destruyeron 
2.510.000 empleos asalariados en la franja de los jóvenes. 
Estas circunstancias, unidas al hecho de que Pozuelo es el 
municipio de la Comunidad de Madrid con la vivienda más 
cara y el segundo de España en desigualdad dan buena 
cuenta del futuro que el PP tiene previsto para los jóvenes. 

No vamos a permanecer impasibles mientras el PP le 
niega el futuro a los hijos de aquellos que vinieron a 
vivir a Pozuelo hace décadas. Pozuelo no es el cortijo de 
cuatro ricos.

Entre 60 y 70 mujeres son asesinadas cada año en España 
por sus parejas o exparejas y miles sufren tortura psíquica o 
física; la violencia de género supone una de las más graves 
vulneraciones de derechos y libertades. Nadie se atreve 
ya a ponerlo en duda y todos coincidimos en la necesidad 
de avanzar en la concienciación de nuestra sociedad 
y la obligación de los poderes públicos de mejorar los 
sistemas de protección y combatir el problema atajando la 
desigualdad histórica entre hombres y mujeres. Animados 
por esta idea, en Julio presentamos una moción dirigida a 
la firma de un Pacto Local contra la Violencia de Género que 
otorgara institucionalidad a esta lucha desde la unión de 
todos. Precisamente en estos días en que todos los partidos 
del parlamento van a firmar un gran Pacto de Estado. Nos 
parecía una gran oportunidad para poner a Pozuelo a liderar 
esta lucha desde los municipios, las administraciones más 
cercanas a los problemas de la gente. Esfuerzo baldío: el PP 
rechazó la moción que fue apoyada por el resto de partidos.

El Pleno nos dejó también la posibilidad de observar cómo 
la concejala de Educación criticaba nuestra propuesta de 
creación de un Consejo municipal de la Juventud, calificando 
estas herramientas de participación ciudadana  como 
“consejillos”. Había que ver las caras de alguno de los jóvenes 
miembros del PP en el Pleno. La señora Ruíz sorprendió a 
todos cuando manifestó “Los jóvenes no se van de Pozuelo, 
ya que por ejemplo todas mis amigas siguen viviendo aquí”. 
Una insultante y clara muestra de desconocimiento de la 
realidad de Pozuelo, a pesar de ser de las pocas que llevan 
toda la vida viviendo aquí y viviendo de Pozuelo como 
concejal desde el año 2007.

En Julio también vimos un PP de vacaciones que no presentó 
ni una sola iniciativa política en pleno. Desidia, desprecio al 
espacio de representación de los ciudadanos, falta de ideas 
o problemas internos, quizá todo junto; en cualquier caso no 
deben ser los vecinos y vecinas de Pozuelo los que paguen 
las consecuencias de un PP sin rumbo.

Pero ha llegado Septiembre y lo primero que queremos 
desearos es que paséis unas buenas fiestas, deseando que 
sean un espacio de encuentro y participación ciudadana 
del que disfrutar junto con  peñas  y asociaciones, auténtico 
motor de las mismas. Por allí nos vemos.

http://www.gmspozuelo.org/
@GMSPozuelo
gruposocialista@pozuelodealarcon.org
91 452 27 27
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Sobresalientes en transparencia
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Se acabó la continuada política de abandono de la 
Colonia La Cabaña seguida por los diferentes gobiernos 
municipales del PP, durante las casi cuatro décadas que 
llevan gobernando este municipio, gracias a la aprobación 
por unanimidad de la moción de Ciudadanos Pozuelo para 
el soterramiento de las líneas de Alta Tensión que atraviesan 
la Colonia de La Cabaña y de la subestación eléctrica Carrera 
de la Cañada, punto exigido por los residentes de la Colonia 
desde hace más de una veintena de años.

La aprobación nos dejó a todos un recuerdo imborrable 
de la imagen de los vecinos de La Cabaña, mostrando sus 
carteles reivindicativos primero y su alegría posterior, al 
ver la aprobación unánime de nuestra propuesta. Alguno 
incluso lloró de alegría. Para los cinco concejales que 
componemos el Grupo Municipal Ciudadanos, es una 
satisfacción enorme haber vivido esa alegría.

El plan de actuación aprobado en Pleno incluye las 
siguientes fases:

 1.  Estudio jurídico de los posibles Convenios de 
Cooperación que tendría que firmar nuestro 
Ayuntamiento con las instituciones, empresas y 
particulares implicados, es decir, la Comunidad 
de Madrid, Iberdrola, Red Eléctrica Española y los 
propietarios de los terrenos afectados.

 2.  Estudio técnico para el soterramiento de la línea de 
Alta Tensión que atraviesa la Colonia de La Cabaña, 
así como para el blindaje y soterramiento de la 
Subestación Cañada de la Carrera, que se asocia a su 
paso.

 3.  Estudio del uso alternativo de los terrenos 
liberados, incluyéndolos en el Plan General de 
Ordenación Urbana, que adecúe la calificación de 
dichos terrenos a la nueva situación originada por el 
soterramiento de la Línea de Alta Tensión.

Ahora nos queda trabajar y presionar a la Concejalía de 
Urbanismo para que el proyecto de soterramiento de los 
cables y torretas de Alta Tensión en La Cabaña, se inicie 
cuanto antes. Más tarde, en la próxima legislatura vendrá, 
por iniciativa de Ciudadanos, un plan que contemple el 
soterramiento de todos los cables de Alta Tensión que 
cruzan los cielos de Pozuelo. Hasta tanto llega ese momento, 
contemplemos con satisfacción cómo se entierran los 
cables de La Cabaña. Descansen en paz.

Despedimos el pasado curso político con una buena noticia 
para Pozuelo de Alarcón. Porque una muy buena noticia 
es, sin duda,  constatar que nuestro Ayuntamiento ha 
conseguido la mayor puntuación posible, un 100%, en 
el Índice de Transparencia de los Ayuntamientos, que 
realiza la organización Transparencia Internacional. Un hecho 
viene a culminar un proceso, que se inició ya hace más de 
cuatro años, de continua mejora de nuestros indicadores de 
transparencia en lo que se refiere a gestión, administración 
y gobernanza. Y un hecho que además nos permite 
cumplir el compromiso político, adquirido con los vecinos, 
de ir implantando una serie de medidas internas y externas  
dirigidas a aumentar el grado de transparencia e información 
ciudadana. El trabajo constante llevado a cabo en este campo 
nos ha llevado a conseguir ir aumentando progresivamente 
nuestros resultados hasta conseguir situarnos como uno de 
los municipios españoles cuya gestión es considerada como 
más transparente.

Los excelentes resultados obtenidos este año se deben, 
entre otras cosas, al esfuerzo de actualización llevado a 
cabo en el Portal de Transparencia que ha incorporado 
muchas mejoras, entre las que debemos destacar el acceso 
a la información pública como un nuevo canal electrónico 
al servicio de los ciudadanos. Así mismo, desde enero de 
2016, el equipo de gobierno con la Alcaldesa al frente, ha 
tenido la voluntad política de poner  en marcha una serie 
de medidas para reforzar la apertura y la transparencia, 
adoptando medidas pioneras y novedosas como han sido: la 
comunicación de un Plan de Acción de Gobierno, que plasma 
las líneas maestras de la gestión municipal; la eliminación 
de los cargos públicos en las mesas de contratación; la 
publicación, con carácter mensual, de las licitaciones  con 
indicación del destino del ahorro, si lo hubiere y a ampliación 
de la obligación de presentar declaración patrimonial a todos 
los cargos eventuales o de confianza del Ayuntamiento.

El impulso alcanzado con estas y otras decisiones  tomadas 
por el equipo de gobierno, no solo ha quedado patente en 
la evaluación de este año, sino que sobre todo, ha supuesto 
un incremento exponencial en la calidad de la información 
proporcionada a los ciudadanos. Circunstancia a la que ha 
contribuido también el trabajo realizado por el personal 
del Ayuntamiento que han entendido, al igual que el 
equipo de gobierno, que la transparencia no es una simple 
obligación legal, sino que es la mejor garantía de que la 
gestión municipal se está haciendo bien.

Cuenta atrás para soterrar las líneas 
de Alta Tensión de La Cabaña

FÉLIX ALBA
Portavoz del Grupo Municipal POPULAR

RevisSept_150-AF.indd   29 24/8/17   14:03


